

## 創立50周年に向けて

同窓会会員の皆様には、日頃より本校の教育に対しまして、温かいご支援を頂き誠にありがとうございます。さて、本校は来年度、創立50周年（昭和38年創立）を迎えます。

第一次ベビーブームを背景に、昭和38年4月1日、松任農業高等学校より家政科及び定時制から移籍した生徒と第1回入学式で迎えた新入生とから出発した本校は、最大1学年10学級のマンモス校にもなりましたが、時代の流れとともに、現在は1学年4ないし5学級規模の学校となっております。平成12年に普通科を総合学科に改編し、平成22年に普通科と総合学科の併設校となり、現在に至っております。この間の卒業生は1万5千人を数え、地域を中心として各界で幅広く活躍されております。

普通科が設置されたことにより各方面から進学に期待する声が大きく、補習の充実や長期休業中に現役大学生による学習会を開催するなど、地域の方々の期待に応えられるよう取り組んでおります。また部活動については、運動部では、インターハイ2位、国体3位の成績を収めた水泳部（飛び込み）を筆頭に、自転車部、フェンシング部、サッカー部、弓道部などが活躍しています。文化部では、写真部が総合文化祭に出場し、吹奏楽部は全国大会出場が決定しています。このように本校では教職員一丸となり文武両道を目指し活気ある学校づくりに頑張っております。

現在、記念事業について、同窓会、学校、PTA等関係各位が互いに協力し、準備を進めているところです。つきましては、記念事業の成功に向け、同窓会の皆様方には、一層の温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

石川県立松任高等学校長 越川司朗